
Seit meiner Anfrage zum HERMES-Areal habe ich nichts mehr über die weitere Entwicklung 
gehört. Deshalb frage ich: 
  
Was hat die Verwaltung seit meiner Anfrage unternommen, um die Investition auf dem 
HERMES-Areal zu ermöglichen?  
Welche Gespräche gab es mit dem Investor bzw. Landesverwaltungsamt und 
vorgesetztem Ministerium über das weitere Vorgehen  
(Datum, Teilnehmer, Ergebnis)?  
Wird der Klageweg weiter beschritten oder soll das Genehmigungsverfahren neu 
aufgelegt werden?  
Ist die Begründung der Klage mittlerweile fertig gestellt und eingereicht worden?  
Welche Zeitplanung besteht seitens der Verwaltung?       
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Verwaltung wird die Anfrage umfassend und ausführlich für die Stadtratssitzung im März 
beantworten. 
 
Dr. Thomas Pohlack 
Beigeordneter 
 
 
 


